

Mitteilung des Vorstands der Bremischen Bürgerschaft

Wahl des Vizepräsidenten des Rechnungshofs der Freien Hansestadt Bremen

Nach § 4 Absatz 1 des Gesetzes über die Rechnungsprüfung in der Freien Hansestadt Bremen werden der Präsident, der Vizepräsident und die weiteren Mitglieder des Rechnungshofs von der Bürgerschaft gewählt und sind vom Senat zu ernennen.

Der bisherige Vizepräsident des Rechnungshofs, Herr Meyer-Stender, scheidet am 31. August 2021 aus dem Amt aus. Der Vorstand der Bremischen Bürgerschaft schlägt in Übereinstimmung mit dem staatlichen Rechnungsprüfungsausschuss und der Präsidentin des Rechnungshofs der Freien Hansestadt Bremen vor, Herrn Sebastian Löffler zum Vizepräsidenten des Rechnungshofs zu wählen.

Die Bürgerschaft (Landtag) wählt Herrn Sebastian Löffler zum Vizepräsidenten des Rechnungshofs der Freien Hansestadt Bremen.

Frank Imhoff

Präsident der Bremischen Bürgerschaft